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FIAT PANDA 1995 € 1.300
LANCIA Y ELEFANTINO BLU 1999 € 2.800
DAEWOO MATIZ 1999 € 3.500
BRITECH ATV/QUAD 230 SUPERSPORT 2005 € 4.000
MERCEDES E 200 ELEGANCE 1995 € 6.000
LANCIA LYBRA 1.9 JTD S.W. 2001 € 8.000
SUZUKI GRAND VITARA CABRIO 1.6 2000 € 8.000
ALFA ROMEO 156 SPORTWAGON 2.4 JTD 2000 € 9.000
FIAT MULTIPLA 1.9 JTD ELX 2001 € 9.800
MERCEDES E 200 KOMP. AVANTGARDE 1998 € 9.900
AUDI A6 AVANT 2.5 TDI QUATTRO TIP 2001 € 13.000
SUBARU OUTBACK 2.5 AWD 2002 € 13.600
MINI COOPER 2004 € 15.000
MERCEDES E 270 CDI CLASSIC 2002 € 27.000

Finanziamenti in sede
Garanzia 12 MESI su tutti i veicoli

Il video del liceo artistico Rosso
alla «Festa del cinema» di Roma

■ (s. val.) Il «Medardo
Rosso», tra i grandi del ci-
nema, in mostra lla «Festa
del cinema» di Roma in
corso in questio giorni nel-
la capitale alla presenza di
star internazionali.

In gara per l’ambito rico-
noscimento sarà il video-
clip girato l’anno scorso
dagli allievi dell’attuale 5
A dell’artistico, sul loro
viaggio nel campo di con-
centramento di Au-
schwitz. 

Il video degli allievi del
«Medardo Rosso» sarà tra i
finalisti nella sezione de-
dicata alle opere prodotte
dalle scuole, al primo fe-
stival del cinema che ani-
merà la capitale da oggi e
fino al 21 ottobre.

Il cortometraggio, realiz-
zato dagli studenti dell’ar-
tistico in collaborazione
con il centro Multimedia
della Provincia e grazie al-
la supervisione di Patrizia

Cattaneo, è stato girato lo
scorso anno, tra i capanno-
ni della Piccola, ai quali
sono state sovrapposte im-
magini di repertorio relati-
ve alla Shoà. 

Un lavoro importante
che la signora Cattaneo ha
voluto presentare a nume-
rosi festival cinematografi-
ci per testimoniare lìimpe-
gno dei ragazzi lecchesi su
temi così importanti. Il ri-
sultato della selezione ro-
mana arriverà soltanto la
prossima settimana ma già
domani si saprà l’esito di
un altro festival che vede,
tra i finalisti, ancora una
volta proprio il video della
5 A. «Siamo in gara al film
festival di Mestre - spiega
Patrizia Cattaneo - e domani
sapremo se riusciremo ad
avere la meglio su gli altri
venticinque concorrenti fi-
nalisti, provenienti dalle
scuole di tutta Italia».

Roma, Mestre e anche

Torino. Peccato però che la
Mole non abbia portato al-
trettanto bene ai giovani
cineasti dell’artistico, che
dal capoluogo piemontese
non hanno ottenuto alcun
riconoscimento.

Chi invece ha mostrato
di apprezzare moltissimo
il videoclip realizzato da-
gli studenti, sono stati i
sindaci dei Comuni che lo
scorso anno hanno finan-
ziato il progetto «Un treno
per Auschwitz», acqui-
stando alcuni biglietti. 

«Alle amministrazioni
comunali regaleremo il
nostro cd - spiega la pro-
fessoressa Valeria
Campagni, tra le organizza-
trici del viaggio - insieme
al video filmato del nostro
viaggio, come testimo-
nianza della nostra espe-
rienza e soprattutto come
gesto di riconoscenza ver-
so chi ci ha sostenuto e
aiutato».

Ai primi tre corsi attivati a ottobre hanno aderito 150 anziani, predilette le materie umanistiche

Boom di iscritti all’Università della Terza Età
■ (g.riv.) Per imparare non si è
mai troppo vecchi, e l’Univer-
sità della Terza Età spopola tra i
lecchesi.

Se un tempo gli anziani erano
fonte di conoscenza e saggezza,
oggi tornano sui banchi per con-
frontarsi con la psicologia e im-
parare a usare il computer.

L’anno scorso ai corsi hanno
partecipato 450 ultra cinquan-
tenni, e le prime iscrizioni di
quest’anno segnano un ulteriore
incremento dei frequentanti. Ai
primi tre corsi attivati a ottobre
hanno aderito 150 anziani, di
cui 34 si sono iscritti al corso di
Astronomia, 30 al corso di infor-
matica, suddiviso in due sezio-
ni, e ben 89 al corso di psicolo-
gia. 

Le materie umanistiche sono
le predilette dagli anziani: «Spe-
cialmente il corso di psicologia
ha colto nel segno, ma quello
più apprezzato è Storia dell’Ar-
te – spiega Leonardo Rastellini,
della Cisl anziani – Sotto la dire-
zione di Luigi Colombo, il corso

di psicologia applicata affronta
il delicato tema del deteriora-
mento della memoria, contro
cui ci vengono dati dai mass me-
dia i consigli più disparati».  

Uno dei problemi più comu-
nemente connessi al passare de-
gli anni ma anche all’eccesso di
richieste provenienti dal mondo
ipercomunicativo, specialmente
per chi non gode più dell’elasti-
cità mentale di un giovanotto. Il
corso sarà articolato in lezioni
teoriche e pratiche che illustre-
ranno le tecniche per mantenere
giovane il cervello, gli esercizi
di memoria, coscienza, immagi-
nazione, associazione e disso-
ciazione della mente. 

«Specialmente questo corso
ha registrato un successo note-
vole, un segnale positivo che te-
stimonia la volontà degli anzia-
ni di continuare ad apprendere.
L’università della terza età sta ri-
scuotendo notevole interesse
perché risponde ai sogni degli
anziani. Spesso nella loro vita
hanno avuto il desiderio di po-

ter frequentare un corso di studi,
di poter ampliare le loro cono-
scenze, ma la difficile situazione
economica, il lavoro e la fami-
glia hanno lasciato poco spazio
al tempo dell’apprendimento.
Molti di loro hanno sempre avu-
to il desiderio di studiare, di co-
noscere aspetti nuovi della vita,
dall’astronomia alla filosofia,
per questo frequentano numero-
si i corsi universitari proposti.
Per molti si tratta anche di ri-
mettersi in gioco e dimostrare di
essere in grado di stare al passo
con i tempi».

A breve saranno attivati altri
corsi, tra cui Colture Biologiche,
Storia d’Italia dal ’45 ai giorni
nostri, Storia dell’Arte, Storia
del Teatro, Scienze Biologiche,
Educazione Civica e corsi di Let-
teratura italiana e straniera.

«Sono specialmente le donne
a coltivare il piacere di impara-
re. Guidate forse, anche dal desi-
derio di fare nuove conoscenze
e combattere l’incubo della soli-
tudine».

■ DOMANI SERA ALLA BPS

Oriente e Occidente:
un incontro per capire

Domani sera nella sala conferenze della
Banca popolare di Sondrio (Corso Marti-
ri 16) incontro sul terrorismo e l’Islam.
Sarà presentato il libro, «Perché ci odia-
no»
di Paolo Barnard coautore di Report. At-
traverso la colloquio con lo scrittore, gli
organizzatori del Centro Khorakhanè, cer-
cheranno capire ed aiutare il pubblico a
capire del perché tanta difficoltà di dialo-
go e conoscenza tra Oriente e Occidente.
«La domanda dovrebbe considerare al-
meno un centinaio di risposte - spiega
uno dei promotori, Paolo Trezzi - e liquida-
re come tanti vorrebbero con "a morte gli
islamici", però è sempre utile capire. An-
che in questo caso».
Proprio l’obiettivo della conoscenza è
quello che muove l’iniziativa, nella consa-
pevolezza che tante delle paure che oggi
permeano i rapporti tra Oriente e Occi-
dente potrebbero essere evitate.

«L’albergo dei giovani
rilancerà il turismo»

Posata ieri la prima pietra della struttura di San Giovanni
Due anni di lavori. La spesa divisa tra Comune e Provincia
■ Un altro mattone è stato posto ie-
ri mattina per la trasformazione del
quartiere di san Giovanni e della
città in generale, con la posa della
prima pietra dell’ostello della gio-
ventù.

Il sindaco Antonella Faggi e parte
della giunta comunale, il presidente
della Provincia Vir-
ginio Brivio, qualche
assessore provincia-
le e comunale, pre-
sidenti rionali, se-
gretari di partito,
rappresentanti dei
vertici delle forze
dell’ordine e della
polizia locale in
prima fila, ad assi-
stere all’apertura
simbolica e pratica
allo stesso tempo,
del cantiere che an-
drà a offrire una
chance in più al tu-
rismo lecchese.

Perché proprio di
questo si tratta: di
una pietra miliare
che oltre all’edificio
fisico in sé, porterà
economicamente e
anche come immagine, un
ritorno non indifferente al-
la città

Del resto che l’idea ostel-
lo non sia mai stata dimen-
ticata lo dimostra sia quel-
l’associazione nazionale
ostelli che ha continuato a
mantenersi viva in città no-
nostante la mancanza di
una struttura funzionante,
sia anche quel progetto
condiviso da Comune di
Lecco e Provincia che ieri
ha portato alla posa della
prima pietra. Progetto or-
mai in ballo da almeno sei

o sette anni, disegnato dall’ingegne-
re Andrea Bolliger.

Due anni previsti per il perfezio-
namento dei lavori. «Il cantiere che
si apre oggi – ha confermato nel suo
discorso il sindaco di Lecco Anto-
nella Faggi – è destinato a fornire
una struttura fondamentale , l’ostel-

lo ha un valore strutturale ma anche
simbolico con l’aumento della capa-
cità ricettiva. Un progetto frutto del-
la collaborazione tra Comune e Pro-
vincia, segno che il colore politico
non conta quando si parla del futuro
rilevante del territorio ».

E sottolinea ancora l’aspetto delle
prospettive  che si
aprono e della pro-
ficua collaborazio-
ne tra i due Enti an-
che il presidente
della Provincia Vir-
ginio Brivio «Con-
fermo l’impegno a
collaborare in futu-
ro anche per altri
progetti. La Provin-
cia ha condiviso
economicamente il
progetto ostello per
il 46% dei costi, il
Comune lo ha fatto
per il restante 54%. 

Il giovane che vie-
ne accolto nel no-
stro ostello domani
tornerà con la sua
famiglia». 

Un ringraziamen-
to anche a Marco

Merlino, presidente regio-
nale e provinciale dell’as-
sociazione ostelli, presente
ieri all’importante appun-
tamento.

A suggellare il momento
ci ha pensato l’assessore ai
lavori pubblici Stefano Pa-
rolari che, caschetto giallo
sulla testa, è salito sulla ru-
spa per attendere all’altra
operazione: la demolizione
di parte del muro dell’ex
cimitero di san Giovanni,
area sulla quale l’ostello
viene ospitata.

Marika Montalbano

LA SCHEDA

La struttura
Il nuovo ostello della gioventù sorgerà nell’area che un
tempo fu del cimitero di san Giovanni. L’importo dell’o-
pera ammonta a 2.650 mila euro. Il Comune ha parteci-
pato per 1.100.000 più l’area che era di sua proprietà, il
resto è contributo della Provincia. 

Il progetto 
L’ostello verrà realizzato su un’area di 3540 metri qua-
drati, si sviluppa per due piani fuori terra. La struttura è
quella moderna di una "villa urbana" con divisione tra le
zone destinate al riposo. In totale i posti letto sono 115
con 32 camere.

Il progetto del nuovo ostello della gioventù a san Giovanni

Da destra: il sindaco Antonella Faggi, il presidente  della Provincia, Virginio Brivio e il progettista Andrea Bolligher posa-
no la prima pietra dell’ostello.
Sotto: a destra l’assessore Stefano Parolari alla guida di una ruspa demolisce un muro per dare l’avvio ai lavori di realizza-
zione della nuova struttura nel rione di san Giovanni
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